



Slim Khalbous succède à Jean-Paul de Gaudemar à la tête de l'Agence universitaire de la Francophonie

Slim Khalbous, professeur des universités en sciences de gestion et Ministre de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche Scientifique en Tunisie entre août 2016 et décembre 2019, devient, à partir du 8 décembre 2019, Recteur de l'Agence universitaire de la Francophonie (AUF). Élu par le Conseil d'administration de l'AUF pour un mandat de quatre ans, renouvelable une fois, le Professeur Slim Khalbous assurera la direction générale exécutive de l'Agence.

[Lire plus](#)

47 nouveaux membres à l'AUF: le réseau universitaire international compte désormais 990 membres dans 118 pays

47 nouveaux établissements d'enseignement supérieur et de recherche ont rejoint le réseau international de l'Agence universitaire de la Francophonie (AUF). Aujourd'hui, 990 établissements issus de 118 pays sont membres de l'AUF.

[Lire plus](#)

Serge Jaumain, professeur d'Histoire contemporaine à l'Université libre de Bruxelles élu Président du Conseil scientifique de l'AUF

Serge Jaumain, Professeur d'Histoire contemporaine au Département d'Histoire, Arts et Archéologie à l'Université de Bruxelles (Belgique) a été élu Président du Conseil scientifique de l'AUF le mardi 3 décembre 2019.

[Lire plus](#)



AIMES : poursuite et élargissement de ce programme dédié à l'accueil et l'intégration de migrants dans l'Enseignement supérieur

Le programme AIMES (Accueil et Intégration de Migrants dans l'Enseignement supérieur) soutient les établissements francophones pour l'accueil d'étudiants en exil (réfugiés, sous protection ou demandeurs d'asile). L'objectif est de favoriser l'intégration de ces étudiants dans la société qui les accueille et de préparer leur avenir professionnel. Lancé en 2016 par l'AUF avec plusieurs partenaires publics et privés, le programme a soutenu à ce jour l'accueil de plus de 6000 étudiants dans 45 établissements d'enseignement supérieur en France, en Belgique, au Liban et au Burundi. En 2019, le périmètre du programme s'est élargi avec le lancement de deux appels à projets, dont un nouveau visant à renforcer les liens entre les établissements et les associations locales accueillant des migrants.

[Lire plus](#)

APPEL À CANDIDATURES



Bourses de recherche doctorale et postdoctorale «Eugen Ionescu» 2019-2020

Le programme « Eugen Ionescu » permet aux chercheurs des pays membres ou observateurs de l'OIF et de l'Algérie, issus des établissements d'enseignement supérieur membres de l'AUF de bénéficier d'une mobilité de recherche de 3 mois dans l'une des 26 institutions d'enseignement supérieur de Roumanie.

[Lire plus](#)



Fondation Croix-Rouge française : appel à candidatures pour une bourse de recherche postdoctorale

La Fondation Croix-Rouge française a décidé de s'associer à la Croix-Rouge canadienne et à la Croix-Rouge haïtienne pour lancer un appel à candidatures pour une bourse de recherche postdoctorale dans le but d'accompagner la mise en œuvre et le développement du programme "amélioration des services de soins d'urgence en zone urbaine en Haïti".

[Lire plus](#)



Appel à contribution « La Francophonie interrégionale et « Une Ceinture, une Route » : de nouveaux vecteurs de transversalité ? » de la Revue internationale des francophonies

L'Université Jean Moulin Lyon 3 et l'Institut international pour la Francophonie lancent un nouvel appel à contribution pour la Revue internationale des francophonies.

[Lire plus](#)



Appel à candidature pour un Collaborateur-trice scientifique à l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne (EPFL)

L'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne (EPFL), est l'un des campus universitaires les plus dynamiques en Europe et s'inscrit dans le top 20 mondial de nombreux classements académiques. L'EPFL compte près de 6'000 collaboratrices et collaborateurs qui font vivre les trois missions principales de l'Ecole : la formation, la recherche et l'innovation. Le campus de l'EPFL offre un cadre de travail exceptionnel au cœur d'une communauté de 16'000 personnes dont plus de 10'000 étudiants et 3500 chercheurs issus de 120 nationalités différentes.

[Lire plus](#)



L'Observatoire de la E-Santé dans les pays du Sud lance son appel à candidatures 2020

Plateforme de référence et de mise en réseau des acteurs de la e-santé dans et pour les pays à revenus faibles et intermédiaires, l'Observatoire ouvre son 4ème appel à candidatures. L'objectif est de repérer et de soutenir les initiatives à fort potentiel dans les pays du Sud.

[Lire plus](#)

AGENDA



Les 5èmes rencontres de l'Initiative pour le Développement du Numérique dans l'Espace Universitaire Francophone (IDNEUF5)

A l'initiative du Québec, et avec le soutien de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF) et de l'AUF, les 5èmes rencontres de l'Initiative pour le Développement du Numérique dans l'Espace Universitaire Francophone (IDNEUF5) se tiendront à Québec (Canada) du 17 au 19 juin 2020.

[Lire plus](#)

Suivez toute l'actualité de
l'Agence universitaire de la
Francophonie sur ses médias
sociaux



L'AUF, association et opérateur du Sommet
de la Francophonie, est un réseau mondial
de plus de 800 établissements
d'enseignement supérieur et de recherche.



© 2019 Agence universitaire de la Francophonie
[Se désinscrire](#)